

PCOP-625(XI)/2019 RGE.9731. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cuáles cree que deben ser los compromisos con la Comunidad de Madrid del Gobierno que salga de las urnas tras las próximas elecciones.

Señor Serrano, tiene la palabra.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, Presidente. Señora Presidenta, le pregunto sobre cuáles cree que deben ser los compromisos con la Comunidad de Madrid del Gobierno que salga de las urnas el próximo domingo. Gracias.

El Sr. **PRESIDENTE**: Señora Presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (*Díaz Ayuso.- Desde los escaños.*): Muchas gracias, señor Serrano, por su pregunta. Teniendo en cuenta que yo no soy un Gobierno ni una Presidenta que lleva un lazo amarillo en la solapa, que no aliento a expulsar empresas de la Comunidad de Madrid ni a la violencia en las calles, ni doy golpes de Estado, como el señor Torra, espero que el próximo Presidente del Gobierno reciba a este Gobierno, como sí han hecho con los independentistas, en la Moncloa y podamos hablar de todos aquellos asuntos que afectan directamente a la vida de los ciudadanos.

Y le voy a pedir al Presidente del Gobierno, ¡al próximo Presidente!, varias medidas relacionadas con la calidad de vida de todos los madrileños, que pasan especialmente por la economía, por los transportes e infraestructuras y por la seguridad.

En materia de economía, le pediré que deje de tensionar a las comunidades autónomas y que deje de provocar agravios de unas contra otras, como es la Comunidad de Madrid, ique cumple con sus objetivos económicos, que baja los impuestos y que está creando tantos puestos de trabajo en España! Le pediré también que nos devuelva aquello que nos adeuda y que adeudan a los madrileños que han recogido con su trabajo tanto dinero como, por ejemplo, en el IVA del año 2017. Que trate el debate del sistema de financiación con más respeto y que no deje siempre a la Comunidad de Madrid a la cola. *(Rumores en los escaños del Grupo Parlamentario Socialista.)* ¡No se preocupen!, isi se lo voy a pedir a Pablo Casado, no a ustedes! *(Risas en los escaños del Grupo Parlamentario Socialista.)*

Luego, le pediré que no interfiera en la autonomía fiscal de las comunidades autónomas para intentar obligarnos a subir impuestos y que no siga sin hacer los deberes, por ejemplo, en materia de transportes; ¡5.100 millones de euros es lo que nos adeuda a esta comunidad autónoma también en materia de transportes e infraestructuras!, con lo que podremos mejorar, sin ninguna duda, no solo los accesos a la capital en los Bus VAO o desdoblamientos de carreteras sino también la situación decrepita que tienen ahora mismo las Cercanías en la Comunidad de Madrid, que pasa necesariamente por esa financiación que nos adeuda también.

Otra de las muchas medidas que le vamos a pedir será en materia de seguridad. Visto que el Gobierno no hace los deberes, inosotros nos estamos poniendo en marcha! Por un lado, le pediremos que mejore, sin ninguna duda, la situación en que se encuentran las comisarías y las casas cuartel de la Policía y de la Guardia Civil en la Comunidad de Madrid, cuya situación es insostenible, ies vergonzosa!; le pediremos que las reformen, y haremos numerosos convenios a tal fin para contribuir nosotros también con ello. Le pediremos, además, que con ese plus de capitalidad puedan ayudar a que la Guardia Civil y la Policía Nacional tengan equiparación salarial y tengan mejores rendimientos retributivos para que puedan seguir viviendo en Madrid, aparejado a muchas de las iniciativas que ha presentado este Gobierno en estos días para que más agentes de los dos Cuerpos vengan a vivir entre nosotros: en materia de vivienda, en materia de transportes, en materia de educación y, por ejemplo, de dependencia.

En resumen, le pediremos a este Gobierno ayuda y colaboración, y no como estamos ahora, ique el Gobierno de la Comunidad de Madrid prácticamente se tiene que blindar una y otra vez ante el abuso desmedido que hace el Gobierno de España con respecto a las comunidades autónomas, y especialmente con aquellas que no son de su signo político! Muchas gracias. *(Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular.)*

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, Presidenta. Señoría.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** *(Desde los escaños.)*: Gracias, señor Presidente. Madrid no ha dejado de avanzar en estos veinte años, ino nos hemos parado! En épocas de crecimiento, lo hacíamos más que la media; en época de crisis, aguantamos mejor que nadie. Con Gobiernos Nacionales que respetaban Madrid, se atendían nuestras demandas; con Gobiernos que nos

desprecian, hemos aguantado, y siempre con dos premisas compatibles: bajando impuestos a los madrileños durante los últimos dieciséis años y siendo solidarios con el conjunto de España. ¡Sí, señorías!, ¡solidarios! Simplemente quiero dar un dato: de los 80.000 millones que recauda la Comunidad de Madrid, en Madrid solo se quedan 17.000; ¡el resto lo aportamos a la solidaridad común!

Los últimos datos de empleo, señorías, además, reflejan que políticas diferentes tienen consecuencias distintas. En octubre hemos conocido el último dato de empleo: en España, en el último año, 50.000 empleos menos, 50.000 parados más; en la Comunidad de Madrid, ¡16.000 empleos más! Podrían ser datos mejores para nuestra Comunidad si tuviéramos en España un Gobierno que generara estabilidad y confianza, capaz de hacer unos presupuestos, que atendiera y respetara a nuestra Comunidad, que invirtiera y pagara –como ha dicho usted, señora Presidenta- lo que debe a los madrileños, ¡pero no es el caso del Gobierno que tenemos en estos momentos!

Los madrileños, señorías, merecemos un Gobierno de España que piense más en Madrid que en su Falcon o en su colchón, que se preocupe más del futuro de nuestros hijos que del pasado de nuestros abuelos; merecemos un Gobierno de España que tenga Ministras con solvencia, como pueden ser Ana Pastor o Elvira Rodríguez, ¡y no señoras que mandan cuentas falseadas a Bruselas y a las que Pedro Sánchez pretende premiar con una vicepresidencia!; merecemos un Gobierno que no mienta con los números y con las previsiones –hoy, la Unión Europea baja las previsiones 4 décimas del crecimiento del país-; merecemos un Gobierno, señorías, en España que no maneje la Fiscalía o que no pretenda manejar la Fiscalía, y merecemos, señorías, un Gobierno en España que no pretenda, disfrazando de armonización, impedir que en Madrid sigamos bajando los impuestos. En definitiva, señorías, lo que merecemos los madrileños es un Gobierno que no dependa de quienes quieren romper España sino que se apoye en partidos constitucionalistas y en Comunidades como Madrid, que somos leales con la Constitución Española y leales con el Estado.

Señorías, hace tiempo un candidato del Partido Socialista llamado Tomás Gómez dijo una frase que todos recordarán: “Quiero para Madrid lo que Zapatero ha hecho para España”. ¡El batacazo electoral fue tremendo! Confiamos en que en España tengamos pronto un Gobierno que no solo respete a Madrid sino que aplique y quiera para España las buenas políticas que el Partido Popular ha aplicado en Madrid. Muchas gracias. *(Aplausos en los escaños del Grupo Parlamentario Popular)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias, señoría. Pasamos a la siguiente pregunta.